

## Comité contre la **fermeture** des écoles de Mantes la Jolie

à

Collectif pour la défense des écoles de Mantes la Jolie.

**Le 11 décembre 2009,**

Cher(e) ami(e), Madame, Monsieur,

A l'issue de la réunion publique d'informations qui s'est tenue samedi 21 novembre à Mantes la Jolie, les parents d'élèves, les enseignants et les citoyens présents ont décidé de "se mettre en réseau", et de constituer un comité pour s'opposer efficacement à toute fermeture d'école sur notre ville.

Lors de cette réunion, ils ont également décidé de s'adresser au « collectif pour la défense de l'école à Mantes la Jolie ». C'est l'objet de ce courrier.

Plusieurs intervenants lors de notre réunion publique ont regretté la coexistence de deux initiatives contre ce plan qui jette ainsi le trouble et amoindrit la nécessaire mobilisation pour y faire échec.

Notre comité se prononce clairement :

- contre la fermeture de toute école à Mantes la Jolie.
- pour le maintien d'un directeur ou d'une directrice à la tête de chacune d'elle.
- pour le maintien des 35 écoles, avec des effectifs « à taille humaine ».

Il rejette toute tentative de mettre en œuvre les EPEP et/ou les jardins d'éveil.

Il nous apparaît nettement que l'intérêt supérieur des enfants, de leur scolarité et de leur avenir doit prévaloir en toute occasion.

C'est en ce sens que nous nous adressons à vous pour établir en commun le plan d'action indispensable permettant d'aboutir au retrait de ces propositions néfastes.

Nous pensons que c'est bien dans sa cohérence d'ensemble sur toute la ville qu'il nous faut mener notre combat et construire une mobilisation forte, ouverte à toutes et à tous.

Nous avons commencé à travailler pour déjouer les pièges tendus par le Maire qui s'acharne à ne pas fournir à l'ensemble de la population de Mantes la Jolie la totalité de ses objectifs. Vous trouverez en pièce jointe le tract-pétition que nous soumettons à la signature.

C'est la raison pour laquelle, nous vous proposons une rencontre afin d'**organiser ensemble une réunion publique d'ampleur** pour informer les Mantaises et les Mantais et, surtout, recueillir leurs avis et propositions. Nous pensons qu'une telle réunion publique, appelée en commun, réunirait bien davantage de Mantaises et de Mantais que ne le pourrait faire l'un et l'autre comité séparément.

L'avenir de nos écoles et de nos enfants est un sujet bien trop important pour que nous ne fassions pas, tous ensemble, les efforts nécessaires pour les défendre.

Pour notre part, nous voulons saisir cette chance. Et nous ne doutons pas qu'il en soit de même pour votre collectif.

En espérant pouvoir bientôt vous rencontrer, recevez, cher(e)s ami(e)s, nos salutations les plus amicales.

Le **Comité** contre la **fermeture** des écoles de Mantes la Jolie.